



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2013

P130125

Neue Leistungsvereinbarung für die IV-Wohnheime Sonnenweg und Murbacherstrasse der Gesellschaft für Arbeit und Wohnen; Anpassung der Platzzahl und des Leistungsmaximums sowie Aufteilung des Leistungskontingents zwischen der Behinderten- und der Sozialhilfe per 2013

- ://: 1. Das im Anhang zur bestehenden Leistungsvereinbarung 2010 – 2013 festgehaltene Leistungsmaximum für die Wohnheime Sonnenweg und Murbacherstrasse der Gesellschaft für Arbeit und Wohnen Basel (gaw) beträgt ab 1. Januar 2013 neu 26 Plätze mit einer Maximalbelegung von 312 Monaten, davon 22 Plätze für Klientinnen und Klienten mit IV-Rente und vier für Nutzende mit Kostengutsprache der Sozialhilfe.

Begründung

Die Leistungskontingente, welche die Behindertenhilfe mit den IV-Wohnheimen Sonnenweg und Murbacherstrasse der Gesellschaft für Arbeit und Wohnen Basel vereinbart hat, entsprechen nicht mehr der tatsächlichen Nutzung des Angebots. Im Zusammenhang mit Veränderungen in der Praxis der IV-Rentensprechung und aufgrund der tendenziellen Verkürzung von Aufenthalten im Akutbereich registrieren die gew-Wohnheime seit 2009 eine vermehrte Zuweisung und Nutzung ihres Angebots von Personen ohne IV-Rente.

Auf Vereinbarungsebene sollen daher per 2013 die vertraglich vereinbarten Leistungskontingente der Nutzungsrealität angeglichen werden (Anpassung der Platzzahl und Splitting des Leistungskontingents in Unterkontingente für Behinderten- und Sozialhilfe). Mit der Vertragsänderung werden reelle Angebotsnutzung und -finanzierung für die unterschiedlichen Zielgruppen der Einrichtung künftig auf Vereinbarungsebene differenzierter ausgewiesen. Für den Kanton resultieren aus der Vertragsänderung keine Kostenfolgen.

